LLAMA A LA UNIDAD EN MORENA

LFINANCIER

Adán, a gusto con sentencia del TEPJF

Adán Augusto López, aspirante a la candidatura de Morena, se dijo satisfecho con el resolutivo emitido el miércoles por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en el que avaló los procesos internos del Frente Amplio por México y de Morena, pero pidió regularlos y fiscalizarlos.

"Entre otras cosas dice que no se utilicen recursos públicos y yo me adelanté a ello, porque, como ustedes saben, yo renuncié al uso de esos recursos y he presentado puntualmente el informe de mis gastos, cuál es el origen de esos recursos y en qué los estoy gastando", dijo.

Sobre los dichos de Marcelo Ebrard de que invitará a su gabinete a Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, aseguró que se debe fomentar la unidad. "Si no hay unidad, no hay respeto al proyecto".

Desde el Estado de México, también calificó de desvergonzado a Vicente Fox, pues dijo que prefiere que le quiten la pensión a los adultos mayores, pero no a los expresidentes.

"El cinismo de Vicente Fox desnudó a la oposición: por si no fuera suficiente con pedir que se acabe la pensión que dignifica la vida de millones de adultos mayores, se atrevió a exigir que le devolvamos su pensión multimillonaria", dijo en redes sociales.—David Saúl Vela



Recorrido. Adán Augusto López estuvo ayer en Atlacomulco, Estado de México.

